
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 7, am 13.11.2023 von 16:09 bis 18:15 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: alle, +1x Sekre, +1 Gast 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 6 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll ist einstimmig angenommen. 

GO Antrag, ein Gast ist anwesend, sein Anliegen wird vorgezogen. 

AK KuCa 

Es ist ein Finanzantrag des AK KuCas abgelehnt worden, hierzu bestehen Fragen. 

Diese werden im Gespräch geklärt. Es werden keine neuen Kabel angeschafft, da in 

der nächsten Zeit neue Steckdosen installiert werden. 

Ein Gast verlässt die Sitzung. 

TOP Berichte 

- Protokoll Exe und Kultur Referat 

Es gab letzte Woche ein Gespräch zwischen Exe und KulturReferat, dies wurde 

protokolliert. Das Protokoll wird im Anschluss an die SprecherInnen per Mail 

gesendet. In der nächsten Sitzung soll über dies noch einmal abgestimmt werden. 

Es werden persönliche Eindrücke gesammelt. Allgemein ist ein guter Eindruck des 

Gesprächs zurückgeblieben. 

- FSK 

Der Sprecher für Hochschule und Studium berichtet von der letzten FSK. 

Beim KdL sollen pro FS nur noch 3 FS Menschen sitzen, bei Mathe und Deutsch gibt 

es die Ausnahme mit 6 Personen, bei Fächern mit Sachunterricht dürfen 4 Personen 

sein, wobei eine Person für den Sachunterricht gesandt wird. Weiterhin wurde für die 

offenen Posten in der Hochschulpolitik geworben. Ein großer Punkt war das E-

Portfolio, welches für Verwirrung sorgt. 

- StuRa 

Der StuRa hatte wieder eine Sitzung, von dieser wird berichtet. Dies ist im aktuellen 

Protokoll nachzulesen. 



 

 

- Radio 

Der Termin für das Gespräch im Radio steht fest. Dieser ist am 4.12.23 um 18 Uhr. 

Der Sprecher für Hochschule und Studium und eine Sekretärin werden teilnehmen. 

TOP Anträge 

- Gage Bands Punkkonzert 400€ 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

Der Antrag ist angenommen. 

TOP Mails 

- ISP Rückblick/ Studi-Mitgestaltung 

Eine Studierende hat eine Mail an das Gremium bezüglich dem absolvierten ISP 

geschrieben. Über den Inhalt wird diskutiert und überlegt, wie mit diesem nun 

umgegangen wird. Es werden Ideen gesammelt, die der Sprecher für Hochschule 

und Studium bei einer Antwortmail mit einbezieht.  

- Gelder Doktorand:innen 

Anliegen wird an den Finanzbeauftragten weitergeleitet. 

TOP Sonstiges 

- AK KuCa 

Sollte eine Person der Exe noch länger als bis 16 Uhr im Büro sitzen, ist es möglich, 

in Absprache, das KuCa länger aufzuhalten. Dies hängt von der abschließenden 

Person ab. Dies soll keine regelmäßige Regelung sein, sondern soll täglich neu 

abgesprochen werden. 

Es wird eine Pause eingelegt. Es geht um 17:36 Uhr weiter. 

- Putzschrankschlüssel 

Der Putzschrank soll nicht abgeschlossen werden. Sonst kann nicht geputzt werden. 

- Putzmensch lässt immer mal wieder Menschen in das KuCa, dies sollte nicht 

passieren und wird rückgemeldet 

- Paket im Rollschrank hinterm Schreibtisch 

Das Paket soll da liegen gelassen werden, wo es liegt, danke! 

- Rosa 

Die Zoomlizenz wird für die Projektwoche angefragt, diese wird rausgegeben. 

Am 27.11.23 soll eine Veranstaltung ab 14:30 Uhr im KuNiCa stattfinden. 

- Gesprächsklima 

Ein Vorstand regt an, gemeinsam auf das allgemeine Gesprächsklima zu achten, da 

es an manchen Punkten zu vorschnellen Urteilen oder Kommentaren kommt. Die 

Mitglieder, die bereits länger im Gremium sind, legen dar, dass sich gerechtfertigte 

Frustration auf einzelne Gruppen oder Studierende manchmal anstaut und durch die 

Besprechung explosionsartig entladen kann. Vorurteile sollten nicht die Diskussion 



 

 

bestimmen. Alle sollten in Zukunft besser auf die eigene Ausdrucksweise achten und 

bei Fehlverhalten möglichst direkt rückgemeldet werden. 

- Teller AAA 

Teller stehen im Putzschrank, wird das Sekre rückmelden. 

- Klos sind undicht 

Der Vorstand meldet dies zurück. 

- Altgeräte 

Der Sprecher für studentisches Leben möchte einige Geräte aus dem Lager 

loswerden. Es wird überlegt, wie die Gegenstände an Studierende verschenkt 

werden und/oder weggeworfen werden. Die Sachen sollen im Verschenkeregal 

angeboten werden, die Sprecherin für Kommunikation wird dies als Story posten. 

Die Sitzung ist um 18:15 Uhr beendet. 

 


